



12月のあゆみ



3日 (土) 校内 マラソン 大会

マラソン大会に向けて、子供たちは10月から体育の授業等で練習を重ねてきました。大会では、自分の目標をしっかりともち、最後まであきらめないで走ることができました。朝早くからご協力いただいた駐在さんや交通安全協会、青少年相談員の方々、応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



8日 (木) 竟成っ子 まつり

楽しみにしていた「竟成っ子まつり」が今年も開催されました。1年生から6年生までの各学級7店の出店があり、どのお店も大盛況でした。子供たちは、生活科、総合的な学習の時間などの授業時間はもちろんのこと、休み時間も使って、準備・練習をしてきました。どの学級も、力を合わせて創意あふれる楽しいお店を作り上げることができました。お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



9日
(金)
火災
避難訓練

理科室からの火災を想定し、避難訓練を行いました。川尻先生の「火事だー！」という第一声から瞬く間に連携し、煙から身を守りながら迅速に避難することができました。避難後には、藤原先生から消火器の使い方を教えていただき、代表で6年生が消火訓練を行いました。



12日
(月)
人権教室

香取市人権擁護委員の方を3名お招きして、人権教室を行いました。低・中・高学年に分かれ、それぞれの学年に合った話をもとに、自分の考えを深めたり、友達にその考えを伝えたりすることができました。



13日
(火)
児童集会

みんなの時間に児童集会が行われました。児童会役員が進行を務める中、今月は環境委員会による発表と田代先生による講話がありました。環境委員会からは、校内で育てている植物についてのクイズがあり、田代先生からは、自身の経験をもとに、何か熱中できるものを見つけて頑張してほしいという話がありました。



23日
(金)
全校集会
DVD鑑賞

最終日に全校集会が行われました。校長先生からは、サッカーワールドカップで活躍した堂安律選手の「あそこは俺のコースなので…」というコメントをもとに、努力をして自信がもてるものを見つけてほしいとのお話がありました。

集会の後は、全校で「えんとつ町のプペル」のDVD鑑賞を行いました。ちょっとした映画館のような空間で、すてきな時間を共有することができました。



